
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 404-2024 
 
 
Processo nº 1613-2024 

EMENTA: Solicita informações 
sobre o término das obras de 
pavimentação no final da Avenida 
Rosinha Filippo, no Bairro Cohab 
Bandeirante. 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando que, foram realizados serviços de colocação de 

meio-fio e terraplanagem diversas vezes ao longo deste ano. No entanto, até o presente 

momento, o pavimento final ainda não foi colocado, o que tem gerado grande 

expectativa e questionamentos da comunidade local. 

Considerando que, a pavimentação no final da Avenida Rosinha 

Filippo, no bairro da Cohab Bandeirante, é de extrema importância para melhorar a 

infraestrutura e a qualidade de vida dos moradores da região. Atualmente, a falta de 

pavimentação no local tem gerado dificuldades no tráfego diário, pois mesmo sem 

terminar tem transitado veículos. 

Considerando que, além de melhorar a mobilidade, a 

pavimentação contribui para a redução da poeira e da poluição do ar, fatores que 

impactam diretamente na saúde dos moradores, especialmente das crianças e idosos. A 

obra também é crucial para a valorização do bairro, pois com uma infraestrutura 

adequada, as propriedades no entorno ganham valor, atraindo mais investimentos e 

benefícios para a comunidade. 

Considerando que, a conclusão da pavimentação traz segurança e 

conforto, incentivando o comércio local e possibilitando melhores condições de 

transporte e circulação para todos que utilizam a via. A obra representa, portanto, não 

apenas uma melhoria na infraestrutura urbana, mas um compromisso com a qualidade 

de vida e o desenvolvimento do bairro da Cohab Bandeirante. 
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Dessa forma, solicito os seguintes esclarecimentos: 

 

1. Existe uma previsão para o término da pavimentação no trecho 

mencionado? 

2. Qual o motivo do atraso para a conclusão das obras? 

3. Há um novo cronograma definido para a finalização do serviço? 

4. Quais etapas ainda restam para a conclusão total da 

pavimentação? 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informações sobre o término das obras de pavimentação no final 

da Avenida Rosinha Filippo, no Bairro Cohab Bandeirante. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, novembro de 2024. 

 

 
VANTUIR FARIA 

                Vereador 
                                                                          

 
 
Departamento Legislativo – VF/sa. 
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